

Guten Tag Herr Peter Zeilfelder

wir freuen uns Sie aktuell über die wichtigsten Neuigkeiten rund um das Thema "Advanced Cooling Solutions" informieren zu können. In dem aktuellen Newsletter finden Sie kompakte Informationen zu unserer neuen und einzigartigen

**PROTECT Palettenbox für Transporte bis zu 120 Stunden**

Die Palettenbox 172L ist durch Aufsatzrahmen auf 333L / 495L modular erweiterbar. Somit wächst die Box mit Ihren Anforderungen und lässt sich sehr einfach und schnell von nur einer Person aufbauen. Überzeugen Sie sich selbst in unerem neuen Film....



ICECATCH PROTECT  
Plattenbox

**alle Vorteile der Palettenbox**

- qualifizierte Lösung für Transporte bis zu 120 Stunden
- modular erweiterbar
- verwendbar in den Temperaturbereichen ambient, cool und frozen
- sichere Verpackung zum Transport Ihrer temperaturempfindlichen Produkte
- einfacher Aufbau durch eine Person
- platzsparend bei Transport und Lagerung
- mehrfach verwendbar
- verfügbar in EPS oder Neopor

[Mehr Informationen...](#)

Auf Wunsch lassen wir Ihnen gerne die Qualifizierungsdokumente zukommen.

Sollten Sie noch weitere Informationen benötigen oder Fragen haben, sprechen Sie uns an. Wir sind gerne für Sie da.

*Mit freundlichen Grüßen  
Ihr eutecma - Team*

Hello Peter Zeilfelder

We are pleased to bring you the most important and up-to-date news on "Advanced Cooling Solutions". In the current newsletter you will find compact information on our unique new products.

**PROTECT Pallet Shipper - for transport up to 120 hours.**

By means of a stacking frame, the Pallet box 172L is modularly extendable to 333L / 495L. This allows the box to grow with the demands placed on it and is able to be quickly and easily assembled by one person. See for yourself in our new film....



ICECATCH PROTECT  
Pallet Shipper

**Key Advantages of the Pallet Shipper**

- qualified solution for transport up to 120 hours
- modular extendability
- suitable in ambient, cool and frozen temperature ranges
- secure packaging for the transport of your temperature-sensitive products
- easy assembly by one person
- space-saving during transport and storage
- multi-use solution
- available in EPS or Neopor

[More information...](#)

Upon request we can send you the qualification documents.

Should you have any questions or require further information, please do not hesitate to contact us.

*Kind regards  
Your eutecma - Team*